



De 2019 a 2023 IMSS invirtió más de 25 mil millones de pesos en equipamiento médico: Zoé Robledo

- El director general del IMSS informó que en el último trimestre de 2024 se han invertido 5 mil 068 mdp para la adquisición de 6 mil 416 equipos médicos.
- Se han sustituido y adquirido electrocauterios, máquinas de anestesia, monitores de signos vitales, cunas de calor radiante, ultrasonidos gineco obstétricos, lámparas quirúrgicas doble, incubadoras para recién nacido y mesas de cirugía general, entre otros equipos.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que de 2019 a 2023, se emprendió una estrategia histórica para sustituir equipos obsoletos y adquirir nuevo equipamiento para hospitales y unidades médicas, que significó una inversión de 25 mil 718 millones de pesos.

Durante la conferencia de prensa que encabezó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el titular del Seguro Social recordó que en 2021 se realizó un Censo Diagnóstico de Unidades Médicas para identificar las principales necesidades y riesgos de conservación, rehabilitación, infraestructura y equipamiento para asignar recursos de manera estratégica.

Zoé Robledo anunció que para 2024 la inversión en sustitución y mejora de equipamiento médico asciende a 5 mil 068 mdp para adquirir 6 mil 416 equipos médicos, que en el último trimestre de este año se han distribuido en 517 unidades médicas, es decir, 256 hospitales y 252 Unidades de Medicina Familiar (UMF).

Detalló que la sustitución y compra de equipamiento médico de última tecnología incluye: 455 electrocauterios, 381 máquinas de anestesia, 343 monitores de signos vitales, 320 cunas de calor radiante, 277 ultrasonidos gineco obstétricos, 277 lámparas quirúrgicas doble, 270 incubadoras para recién nacido y 264 mesas de cirugía general.

Además de equipos más grandes como angiógrafos, Rayos X y laboratorios especializados para algunos servicios de los centros médicos nacionales, entre otros.

El director general del IMSS, Zoé Robledo reiteró el compromiso del Instituto con la derechohabencia para brindar servicios especializados con calidad y calidez.

---o0o---